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議長報告 

 

主なものについて申し上げます。 

 

 最初に、全国市議会議長会関係として、11 月 18 日に

東京都で開催された「第 172 回社会文教委員会」に出席

しました。 

「当面する初等中等教育上の諸課題」について、文部

科学省から説明を受けたのち、委員会の事務報告並びに、

政府及び国会に対する要望書（案）、要望活動の方法、今

後の運営等について協議が行われ、いずれも承認・可決

されました。 

 

次に、山口県市議会議長会関係として、10 月 12 日に

宇部市で開催された「山口県市議会議長会臨時総会」に

正副議長が出席しました。 

臨時総会では、3件の報告ののち、「自治体デジタル・

トランスフォーメーションの推進」及び「地方公共団体

と郵便局との連携拡大」に向けた支援に関する議案 2 件

が提出され、いずれも承認・可決されました。 

なお、議案 2 件につきましては、中国市議会議長会臨

時総会に提出することが決定しました。 

 

 続いて、市関係では「民生委員推薦会」や「長門市表

彰」など諸会議への出席をはじめ、各種団体の行事等に

参加しました。 


